

Publié le 05/04/2018 à 03:49, Mis à jour le 05/04/2018 à 09:25

Emploi dans les quartiers : Rodez agglomération et l'ASAC se mobilisent

Emploi



Rencontre «emploi» au café associatif des Costes-Rouges, lundi 9 avril, à 11 heures.

L'emploi est une préoccupation majeure des élus de Rodez agglomération. Face aux difficultés que rencontrent les habitants du territoire et au premier chef les habitants des quartiers inscrits dans la politique de la ville, ils ont décidé de déployer une politique volontariste en complément de celle conduite par l'État et Pôle emploi. L'objectif est d'inscrire durablement les habitants des quartiers dans le marché du travail.

C'est dans ce cadre que Rodez agglomération a confié à l'association Solidarité accueil (ASAC) la mission de renforcer l'accompagnement vers l'emploi des habitants des quartiers politique de la ville. Cela passe entre autres par des interventions de l'association dans les quartiers. Pour le quartier des Costes-Rouges, le café associatif s'est révélé être une évidence pour accueillir ces rencontres entre les demandeurs d'emploi et l'ASAC.

Pour Josette Deschamps, présidente du café associatif, s'impliquer avec l'ASAC sur la thématique emploi est une priorité : «Notre café associatif a pour objectif de favoriser le lien social et d'être proche des préoccupations de tous les habitants. L'emploi est un sujet humain et central pour toute personne en âge de travailler. C'est donc avec plaisir que nous soutenons les actions de l'ASAC et que nous ouvrirons nos portes une fois par mois pour ces rencontres "emploi"».

Toutes vos infos en illimité et sans publicité à partir d'1€/mois

«À travers ces rencontres qui auront lieu dans l'ensemble des quartiers identifiés par le contrat de ville de Rodez agglomération, nous souhaitons nous positionner au plus proche des personnes en recherche d'emploi, leur présenter le fonctionnement de l'ASAC et les formidables opportunités que propose l'insertion par l'activité économique. Pour le quartier des Costes-Rouges, nous sommes heureux de travailler en partenariat avec le café associatif car l'emploi pour tous est un fort vecteur de cohésion sociale. De par sa localisation, les valeurs qu'il souhaite défendre, le café associatif est pour ce projet un partenaire de premier choix», conclut Stéphanie Sabarly, directrice adjointe de l'ASAC.

Café associatif : 17, rue des Fauvettes, 12850 Onet-le-Château, 06 95 62 65 17. Josette Deschamps, présidente.

La Dépêche du Midi